



Montréal, vendredi 15 décembre 2023

À : Aux membres de l'APPA

Objet : Ratés de la remise des allocations de la première séquence de grève

Chères et chers collègues,

Au nom de tous les membres du Comité exécutif de l'APPA, permettez-moi de m'excuser pour tous les inconvénients que vous avez vécus hier lors de la remise du premier versement des allocations du Fonds de grève de l'APPA et du FDP de la CSN.

Que vous ayez ou non reçu le premier versement de cette allocation de grève, la logistique de ce qui devait être un événement heureux de recevoir une compensation financière en période de grève s'est transformée en cauchemar pour toutes et tous. Plusieurs défaillances ont provoqué une cascade d'erreurs, que nous ne décrivons pas ici, mais que nous avons bien identifiées pour ne pas les répéter. Les membres du Comité exécutif assument totalement la responsabilité du fiasco d'hier et sont à pied d'œuvre pour corriger la situation.

Pour l'heure, nous travaillons activement à trouver la bonne façon de remettre ce premier versement aux quelques centaines de membres qui, malgré des heures d'attente au froid, n'ont pas pu repartir avec leur chèque. Sans savoir quand nous pourrions procéder au prochain versement pour la 2^e séquence de grève, nous sommes aussi décidés qu'une tout autre procédure sera mise en place pour éviter de revivre une situation comme celle d'hier.

Ainsi, au début de la semaine prochaine, un nouveau message sera diffusé pour expliquer quelle sera la procédure pour transmettre le premier versement aux membres qui ne l'ont pas reçu. De plus, dès que la CSN pourra nous confirmer l'émission des chèques de la 2^e séquence, nous vous préciserons la procédure et la date pour cette seconde remise d'allocation de grève.

Nous avons appris de cette expérience et nous trouverons une meilleure formule pour le prochain versement.

Nous vous souhaitons une bonne fin de semaine,

Michel Picard
Président

Au nom de tous les membres du Comité exécutif de l'APPA